

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pada bagian ini peneliti menyimpulkan secara keseluruhan hasil dari penelitian. Dari penelitian ini dapat diketahui bagaimana *celebrity worship* dapat terjadi pada mahasiswa di Yogyakarta.

1. *Celebrity worship* merupakan sikap adiktif yang ditunjukkan sebagai rasa suka penggemar terhadap selebriti, rasa suka ini hadir karena adanya hal-hal yang menarik dari idola mereka, apakah itu bagaimana cara mereka berpakaian, lagu-lagu yang dibawakan, maupun kepribadian dari individunya sendiri. *Celebrity worship* juga ada sebagai panutan ataupun motivasi dalam menjalani kehidupan sehari-hari.
2. Adapun strategi yang dilakukan agar dapat mencegah terjadinya *borderline-pathological* adalah, bisa dengan mengatur waktu saat melakukan kegiatan berhubungan dengan idola. memiliki rasa tanggung jawab terhadap kewajiban yang ada, hingga tidak lalai terhadap tugas yang harus diselesaikan. Sebagai seorang penggemar juga harusnya memiliki kesadaran mana yang merupakan privasi idola dan mana yang tidak mengganggu mereka. tidak hanya mementingkan ambisi pribadi yang mengganggu idola itu sendiri. Dari beberapa strategi yang dipaparkan kesadaran diri merupakan strategi paling efektif dalam melakukan kontrol diri terhadap *celebrity worship*.

5.2 Saran

Dalam penelitian ini mungkin ditemukan beberapa kekurangan, seperti penelitian ini hanya dilakukan di kota Yogyakarta dengan mahasiswa sebagai informan utama. Maka dari itu peneliti memberikan saran untuk penelitian selanjutnya agar dapat meneliti lebih dalam. Dengan informan yang memiliki latar

belakang pendidikan yang berbeda dan ragam universitas agar dapat mewakili populasi dan objek penelitian yang berbeda. Diharapkan data yang ditemukan bisa mencakup lebih luas lagi. Adapun kendala yang peneliti temukan dalam penelitian ini keterbatasan variasi dalam pemilihan latar belakang universitas informan. Untuk penggemar K-pop sendiri penulis memiliki saran agar lebih berpikir ulang saat melakukan kegiatan yang berkaitan dengan idola. Dan juga tidak lalai dengan tugas yang dimiliki, sehingga juga memiliki prestasi seperti idola yang disukai.

